

# REGLAMENTO

## VEGA INFANTIL DEL GUADALHORCE

REAL CLUB  
GUADALHORCE  
GOLF



## Participantes

Equipos formados por cuatro jugadores sub-18, con handicap exacto máximo 36, debidamente acreditados de pertenecer al Ente de Golf federado al que representa y con licencia federativa en vigor. Además, se permitirá para esta edición la participación de equipos formados por jugadores de distintos clubs, siempre y cuando no se supere el número máximo de equipos pertenecientes a un mismo club permitidos (25 equipos)

## Inscripción de participantes

1º Las inscripciones se realizarán en el correo [trofeos@gadalhorce.com](mailto:trofeos@gadalhorce.com). Debiéndose cumplimentar debidamente la hoja de inscripción oficial y ser enviada desde las oficinas del propio club, sellada y firmada por el presidente, director o presidente del comité de competición.

2º El número máximo de equipos permitido será para esta edición de 25

3º La inscripción se cerrará el miércoles 30 de agosto a las 12:00.

4º El precio de inscripción por jugador se estipulará en cada edición, siendo de 10€ para socios y 20€ para no socios en esta XXV edición.

5º El equipo ganador de la edición anterior está exento de pago de inscripción de la siguiente edición, y éste, no será tenido en cuenta a la hora de eliminar o fijar un número de equipos, en la siguiente edición.

6º. En caso de que el número de equipos sobrepase la capacidad del campo, los mismos, se elegirán de la forma siguiente:

1. Por clubes inscritos, un equipo (el de menor hándicap).
2. El resto de los equipos por riguroso orden de hándicap exacto del equipo, hasta completar la capacidad del campo.
4. Equipos integrados por jugadores no socios de un mismo club.
5. La elección de los equipos se regirá exclusivamente por estas normas, no se tendrán en cuenta las preferencias que pudiesen tener los clubes en el orden de entrada de los equipos.

El Real Guadalhorce Club de Golf se reserva el derecho de ejercer tantas invitaciones como considere.

## MODALIDAD

1º Se jugarán dos Pareja Mejor Bola Stableford 18 hoyos, y resultará ganador el equipo cuya suma de puntos de las dos tarjetas sea mayor.

2º Las barras de salida serán:

- > Rojas para damas y benjamines masculinos
- > Azules para alevines
- > Amarillas para caballeros

# **REGLAMENTO**

## **VEGA INFANTIL DEL GUADALHORCE**

REAL  CLUB  
GUADALHORCE  
GOLF



3º El Hándicap estará limitado a 26,4 para caballeros y 36 para damas.

### **Categorías**

Se establecerán en función de los participantes

### **Política de transporte y caddies**

No se permite el uso de buggies.

No se permite llevar caddies. Aquellos padres que lo deseen podrán acompañar a sus hijos a una distancia mínima de 50m y sin interferir en el normal desarrollo del juego de dicho grupo. El incumplimiento de esta norma podrá acarrear la descalificación del jugador al que se acompaña y en dependencia de la gravedad de la falta, el comité estudiará futuras sanciones.

### **MEDIDORES DE DISTANCIA**

Se permite el uso de medidores de distancia.

### **DESEMPEATE**

En caso de empate, este se resolverá en favor del equipo con una suma de handicap de juego menor. De no resolverse, se procederá a comparar las tarjetas de resultado de las parejas en las que, según la numeración indicada en la hoja de inscripción, participe el jugador número 1 del equipo, de persistir, se compararán las tarjetas en la que participe el jugador número 2, etc.

El equipo ganador estará exento de abonar la cuota de inscripción en la siguiente edición, pudiendo sustituir a uno de sus integrantes. En él, supuesto de que 2 de sus integrantes dejarán de cumplir con los requisitos de edad, éstos, podrán ser sustituidos manteniendo el equipo al completo, la exención de pago.